



かしまホットニュース

鹿島市の最近の話題や気になる話題をご紹介します。No.36

市のホームページでもご覧いただけます

1. 鹿島市重要文化財に指定！旭ヶ岡遺跡出土遺物！

この度、「旭ヶ岡遺跡」(旭ヶ岡公園や鹿島高等学校敷地などの一帯)から出土した遺物のうち特に重要な**17点**を市の**重要文化財**に指定しました。これらの遺物は、平成27年度に鹿島高等学校の校舎改築工事に伴って実施された発掘調査で出土したものです。これにより、旭ヶ岡遺跡が**弥生時代**(約二千年前頃)の鹿島地方の**拠点集落**で、有力な支配者がいたことも明らかになりました。今回指定した文化財の一部を**8月3日(土曜日)～25日(日曜日)**の期間、**鹿島市民図書館**の郷土資料コーナーに**展示**しますので、この機会にぜひご覧ください。



出土した鉄戈(上)と銅矛(下)

2. 囲碁部門大会が鹿島高校で開催！全国高校総合文化祭！

第43回**全国高等学校総合文化祭の囲碁部門大会**が**鹿島市**で7月27日から2日間にわたって開催されました。総文祭は、「**文化部のインターハイ**」とも呼ばれる高校生による芸術文化の祭典で、今年は8月1日までの期間中、県内各地を舞台に文化活動が披露されます。鹿島市は、平安時代に囲碁の名人で「**碁聖**」と称された**寛蓮(かんれん)**の生誕地です。会場の**鹿島高等学校赤門学舎**の体育館には、全国から**232人**の若き棋士が集まり、真剣勝負が繰り広げられました。当日は、全国からのお客様に鹿島市をPRするため、地元の物産や囲碁にちなんだお菓子の販売も行いました。



総文祭囲碁部門大会の様子(赤門学舎体育館)

3. 高校生が「まちなか花いっぱい運動」！

7月13日、**新鹿島高等学校**の生徒・PTA・先生による「花ボラ」と中心商店街の合同で「**まちなか花いっぱい運動**」が開催されました。集まった**生徒約250人**、**商店街関係者約30人**の参加者は、商店街一帯の除草に加え、公園の花壇や店舗前のプランターに花を植えました。例年2回の活動を行い、今回は、**トレニア**や**ポーチユラカ**などの花苗を**約800本**植え込みました。今後は各商店が管理を行い、花を咲かせ続ける秋まで商店街に彩りを与えてくれます。



まちなか花いっぱい運動の様子

4. 市内の子どもたちが大活躍！九州テコンドー選手権！

6月30日に佐賀市で開催された第17回九州テコンドー選手権大会で、日本国際テコンドー協会鹿島道場の子どもたちが組手や型で優勝するなど以下の成績のとおり大活躍しました。(敬称略)

【組手 小学生男子5年生の部】

優勝：**川原琉莉斗(明倫小5年)** 準優勝：**新宮悠太(鹿島小5年)** 3位：**北島圭勝(鹿島小5年)**

【組手 女子有級無差別の部】 準優勝 **松本来夢(東部中2年)**

【型 成年男女 青・赤帯の部】

優勝：**森颯(西部中1年)** 準優勝：**北島峻雅(西部中1年)** 3位：**松本来夢**

【型 少年男女 黄帯の部】3位 **石橋澄晴(能古見小6年)** 【型 少年男子 青帯の部】3位 **新宮悠太**

【型 成年男女 黄・緑帯の部】3位 **木原ゆう(東部中2年)**



日本国際テコンドー協会鹿島道場の子どもたち(7月25日市長へ報告)

5. 中国上海市青浦区の職員が鹿島市を視察！

中国上海市青浦区(ちんぷうく)の職員**6人**が7月22日から24日にかけて鹿島市を視察されました。青浦区とは**平成24年から交流**が始まり、これまで相互に訪問を行ってきました。今回は、「**社会保障**」と「**環境保護**」をテーマに医療現場やゴミ処理施設などを視察されました。また、22日には市長と面会し、鹿島市は「**とてもきれいな街**」だと印象を話されました。



視察にいられた青浦区訪問団(市長たちとの集合写真)

鹿島は色々なことに取り組んでいます。全国の方に鹿島を知ってもらうために、みなさんも、SNSで広めてください。

